
Estância Turística de Avaré, 28 de Março de 2024 

Aos vinte e oito dias do mês de março do ano de 2024, às 09h00min, iniciou-se a reunião
mensal, de forma presencial.
A  presidente  agradeceu  o  comparecimento  de  todos,  reforçando  a  importância  das
reuniões mensais e da presença de todos os conselheiros.

 A presidente do conselho, Sra Márcia Helena de Freitas Sgarbi de Andrade Villela, deu
início a reunião; 

– Foi apresentado pela direção da secretaria municipal da saúde os documentos:
Aprovado por todos os conselheiros presentes. 

  – Programação Anual da Saúde – 2024
  – Relatório Anual da Gestão – 2023 

– Foi explanado sobre os sistemas da saúde tais como: DigSus, Esus, entre outros sobre
as suas diretrizes e ações.

– Foi discutido sobre a programação anual da saúde e suas ações, uma das considerações
apontadas foi sobre a assistência farmacêutica, com relação aos indicadores apontado no
plano, sendo:
– O indicador não é adequado, ou seja,  os índices são defasados e não há como ser
alterado.
 – Consta na ação 05: CASE que já foi extinta. 
–  Nas ações 09 e 10:  o  que a  gestão entende por  serviços  farmacêuticos? Já  foram
implantados nas unidades mencionadas? E por que apenas nas unidades mencionadas,
sendo que podem ser executados em outros ambientes? Qual o projeto da gestão para
esta ação (há ou haverá capacitação para que os farmacêuticos desenvolvam os serviços,
bem como a contratação de profissionais para viabilizar sua execução)?
– Na ação 12. Reabertura das farmácias: porque não foi executada ainda? Qual o prazo
para execução das ações? Qual os resultados nos anos avaliados?

 – Foi passado aos conselheiros um ofício solicitando um prazo mínimo de (7) sete dias
para que os documentos sejam protocolados na secretaria da saúde, para apreciação do
conselho. 
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Conselheiros presentes nesta reunião: 

 André  Fernandez  de  Melo  e  sua  suplente  Maria  Luiza  Rosa  Zanardo   –
representante da gestão

  Aline da Silva Cirilo – representante dos trabalhadores da saúde
 Dr. José Carlos dos Santos  – representante da OAB
 Mauren Luciana Estevam – representante de outros trabalhadores da saúde. 
 Luiz Cláudio Antunes Garcia e sua suplente a presidente Márcia Helena de Freitas

Sgarbi de Andrade Villela – representante dos usuários do SUS 
 Nanci Guimarães  - representante das entidades sem fins lucrativos (Santa Casa) 
 Elizabeth Capecci Siqueira – representante da associação ABOVA 
  Raquel Ap. C. Ângelo e Valdinea Domingues Vaz – representante da Associação

Arco íris 

Nada mais tendo sido deliberado, essa Ata foi lavrada por mim, Aline da Silva Cirilo, na
qualidade de secretária do CMS e, tendo sido lida por todos, foi aprovada e assinada pelos
conselheiros presentes. Encerramento feito às 11h45.
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